

BAB V

PENUTUP

A. SIMPULAN

Berdasarkan hasil Penelitian di atas maka paparan data dari hasil temuan di tempat penelitian ditemukan peran KONI dalam Memberdayakan Pengurus Cabang PBSI Belum Memuaskan karena kepengurusannya belum terbentuk atau sementara membenahi diri.

Peran Koni yang dilakukan Pada Cabang Olahraga Bulutangkis Kabupaten TTS. Setiap cabang Olahraga harus Memiliki Program Tahunan yang disampaikan pada koni Kabupaten untuk melaksanakan kejuaraan Daerah antar sesama Klub Olahraga/Dojo/Sekolah/Instansi. Dan Badan – badan, Mengingat Sarana dan Prasarana Olahraga di Kabupaten TTS. Sudah menjung dengan Adanya GOR dan Lapangan Pertandingan Lainnya yang disiapkan Oleh Pemuda TTS.

Pembinaan meningkatkan prestasi Cabang Olahraga Bulutangkis dalam pelaksanaannya belum begitu Maksimal, Karena keseriusan pengurus cabang yang belum begitu baik dalam mengani/membenahi para pelatih dan atlet asuhannya.

B. SARAN

Dari hasil temuan di lapangan, penulis dapat mengemukakan beberapa hal yang perlu diperhatikan yaitu :

1. Koordinasi dan hubungan komunikasi timbal balik antara pengurus KONI dan Pengurus Cabang Olahraga. Termasuk Badan Olahraga Fungsional. Dan dengan adanya GOR Nekamese yang sudah dibangun Kiranya pengurus Koni dan cabang Olahraga dapat Memanfaatkan Kesekretariatannya yang diperuntukan Pemerintah Bagi KONI dan cabang Olahraga Sehingga Koordinasi Komunikasi akan Berjalan Dengan Baik.

2. Perlu dilakukan Upaya penataran Pelatih dan wasit yang berkualifikasi masih sangat kurang untuk itu diharapkan KONI Mengalokasikan dana Hibah Untuk penataran pelatih dan wasit Khususnya Cabang Olahraga .
3. Kurangnya Dana Pembinaan Olahraga agar disesuaikan Dengan Undang – undang Nomor 03 Tahun 2005 Tentang Sistem Keolahragaan Nasional BAB XII Pasal 69-72 dan peraturan Pemerintah Nomor 18 Tahun 2007 tentang pendanaan Olahraga dimana Pemerintah Daerah Mengalokasikan Anggaran Keolahragaan Melalui APBD Propinsi / Kabupaten Kota yang bisa dalam bentuk dana hibah dimana digunakan. Koni untuk Pembinaan Organisasi dan prestasi Olahraga.